



～わたあめコーチから～

甲府大里幼稚園のお友達元気かな？わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？元気いっぱいなお友達が多くてうれしかったです！コーチの教えた技はどうでしたか？パチパチキャッチ、カエルキャッチなど簡単な技や難しい技もあったと思うけど、コーチのヒントをしっかりと聞いていたので「できた～！」とすぐに出来ていました！最後の試合も一生懸命走って、みんなでゴールに向かって走り抜きました(*^▽^*)
またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～先生から～

記入者 丹澤 祥子 先生

コロナ禍の中で、身体を動かす時間が減った子どもたちにとって、サッカー教室はとても良い刺激になったことと思います。
サッカーのルールや決まりを教えてもらうことはもちろん、試合中はお友だちを応援する大切さや、試合は相手がいないと成り立たないことなども教えてもらいました。
我々保育士には教えられないことが沢山あったので、私たちにとっても学びの時間となりました。
楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会